

2 Politique

Installation du nouveau gouverneur de Lambaréné

Soyez un bon chef d'orchestre

Christian G. KOUIGA
Lambaréné/Gabon

Cette métaphore du ministre de l'Intérieur, Pacôme Moubelet-Boubeya, hier, à Lambaréné, est une interpellation à l'endroit du nouveau gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, Michel Ngueba Koumba à jouer une bonne partition.

EN attendant Libreville, ce matin, où le ministre de l'Intérieur, de la Décentralisation, de la Sécurité et de l'Hygiène publiques va procéder à l'installation du nouveau gouverneur de la province de l'Estuaire, en la personne de Diderot Moutsinga Kebila (gouverneur sortant du Moyen-Ogooué) qui succède ainsi à Jacques Denis Tsanga muté à Francville dans le Haut-Ogooué, hier, à la place de l'indépendance de la ville du «Grand Blanc», le patron de l'avenue de Cointet, a procédé à l'installation officielle du nouveau gouverneur du Moyen-Ogooué, Michel Ngueba Koumba.

C'était la troisième installation du genre depuis le début de cette semaine. La cérémonie solennelle s'est déroulée devant un parterre de personnalités : le vice-Premier ministre Séraphin Moundounga (Justice), les ministres Alain-Claude Bilié-By-Nze (Communication), Guy Maixent Mamiaka (délégué à l'Intérieur), Chantal Abengdang Mebale (Economie), le premier



Michel Ngueba Koumba, ici installé par le ministre de l'Intérieur, Pacôme Moubelet Boubeya.



Plusieurs personnalités étaient présentes à la cérémonie.



Une vue des officiels.

vice-président de l'Assemblée nationale Richard-Auguste Onouviet, d'autres élus nationaux et locaux, ainsi que les autorités civiles et militaires de la place. En plus des parents, amis et connaissances du promu. Le maire de la commune, Roger-Valère Ayimambenwè, le premier à prendre la parole, a félicité le gouverneur sortant pour son «savoir-faire et la maîtrise des problématiques inhérentes à

l'exercice de ses fonctions. Lambaréné, ville cosmopolite vous souhaite bon vent dans la poursuite de votre sacerdoce», lui a-t-il lancé.

En réponse, avec toute l'humilité qu'on lui connaît, M. Moutsinga Kebila a remercié son successeur. Mais d'abord, bien entendu, les populations de Lambaréné en particulier, et du Moyen-Ogooué en général, pour toutes les marques d'attention dont il a fait l'objet du-

rant son commandement. «Je pars avec le sentiment de profonde reconnaissance» dira-t-il.

Vint ensuite l'installation proprement dite. Laquelle a été rythmée par ces termes symboliques du ministre de l'Intérieur : «Monsieur le gouverneur, en vertu des pouvoirs qui me sont conférés, je vous installe, en ma qualité de ministre de l'Intérieur, dans vos fonctions de gouverneur de la province du

Moyen-Ogooué et vous renvoie à l'exercice de vos fonctions. Devenu gouverneur, vous aurez, en votre possession, tous les textes nécessaires à l'exercice de votre fonction, notamment ceux qui définissent et limitent l'étendue de vos prérogatives. Soyez en permanence à l'écoute de vos collaborateurs et des populations. Sillonnez sans cesse votre rayon de commandement qui est le Moyen-Ogooué (...) Et à la

veille de deux joutes électorales qui pointent à l'horizon, je vous invite, vos collaborateurs et vous, à jouer la carte de l'impartialité au cours de cette grande messe électorale à venir. Soyez un bon chef d'orchestre. Une mauvaise musique n'étant pas toujours bonne pour celui qui la joue, encore moins pour ceux qui pourront l'écouter. Je vous souhaite plein succès. Le reste dépend de vous, et de vous seul.» Comme pour paraphraser Shakespeare qui disait : «Il dépend de nous-mêmes d'être d'une façon ou d'une autre».

Dans son laïus, Michel Ngueba Koumba a, quant à lui, promis de donner le meilleur de lui. «Monsieur le ministre, a-t-il dit, j'ai pris l'exacte mesure de mes nouvelles charges. Je prends dès lors l'engagement de ne pas trahir la confiance en moi placée. Soyez pour cela mon fidèle interprète pour transmettre aux plus hautes autorités, en tête desquelles se trouvent le chef de l'Etat et le Premier ministre, tous mes respectueux hommages pour le choix porté sur ma modeste personne».

Le nouveau gouverneur du Moyen-Ogooué est marié et père d'une nombreuse progéniture. Bien avant cette promotion, il occupait les fonctions de secrétaire général de l'Institut universitaire des sciences de l'organisation (IUSO). Enseignant de carrière, il est diplômé de l'Ecole nationale d'administration (ENA).

Première sortie du Réseau des jeunes cadres du Gabon (RJCG)

Objectif : promouvoir la politique de l'égalité des chances



Les membres du Réseau des jeunes cadres du Gabon (RJCG).



L'événement a drainé du monde.

SM
Libreville/Gabon

LES membres du bureau du Réseau des jeunes cadres du Gabon (RJCG) ont organisé, dernièrement, une cérémonie marquant le lancement officiel des activités de leur association. Celles-ci visent, d'une part, à promouvoir, à l'échelle nationale, la politique du président de la République en matière d'employabilité des jeunes et, d'autre part, faire la pro-

motion de l'égalité des chances. Pour cette première sortie, on a pu noter la présence de plusieurs personnalités notamment, la ministre de l'Egalité des chances et des Gabonais de l'étranger, Patricia Taye et la ministre déléguée à l'Economie, Chantal Abengdang Mebale. C'est fort de l'expérience de chacun de ses membres que cette structure, qui se veut apolitique et une force de propositions, s'est donnée pour objectif de faire de la jeunesse le maillon fort de la chaîne sociale du

développement. «Hier, pourtant plus nombreux, nous étions absents où les décisions se prenaient. Nous étions victimes d'abus, de manipulation, d'instrumentalisation, lésés par une administration qu'on estimait incompétente. Pour dire simple : nous étions oubliés», a fait remarquer le président de ce groupe, Amour Nziengui, dans son allocution circonstancielle. «Mais, poursuit-il, grâce à la politique de l'égalité des chances et de l'employabilité des jeunes, la possibilité de voir des jeunes Gabonais issus de milieux défavorisés

accéder à de très hautes fonctions est devenue une réalité».

Cette association qui, selon son président, compte à ce jour plus de 500 membres, est un regroupement de jeunes de la fonction publique, du parapublic et du secteur privé qui ont la particularité d'avoir été recrutés ou promus après l'investiture du chef de l'Etat. Ces derniers souhaitent dorénavant «mutualiser leurs expériences au profit d'autres jeunes afin de faire la promotion de la politique de l'égalité des chances».

Coopération Gabon-Egypte

Ali Bongo Ondimba au Caire depuis hier



Le président de La République, Ali Bongo Ondimba à son arrivée au Caire hier soir.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui a quitté Libreville hier en début d'après-midi, est arrivé au Caire hier en soirée. Cela dans le cadre d'une visite officielle de deux jours au pays des pharaons. Occasion d'entretiens avec plusieurs autorités égyptiennes, au premier chef desquelles, son homologue Abdel Fattah Al-Sissi. Ce séjour sera également mis à profit pour relancer la coopération entre Libreville et Le Caire. Nous y reviendrons.